
2014 年 5 月 26 日(月) 

六葉会 常任幹事会（第 2 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 5 月 26 日(月)19:00～21:00 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 黒畑校長 安藤事務長 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・野澤一良(20)・栗原宏之(25)・荒井直彦(25)・萩原孝(26) 

近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・酒井英児(35) 

高石智一(43)・芹田祐一(44)                     以上 14 名敬称略 

配布資料 ： レジュメ・学校三役との懇談会議事録・前回常任幹事会議事録・総会議事録・各委員会名簿 

       学校より「グローバル人材育成プログラム・講演会」のご案内 

１．会長挨拶(島根会長) 

六葉会の三大事業の総会も無事に終わりました。先生がたと懇談を持てたのは初めてだとおっしゃる先輩も

おられました。校内に知っている建物がひとつもないと言っている方もおられました。何度か足を運んでい

ただければ親しみも持ってもらえますと伝えました。総会の事前準備もお疲れさまでした。本日もよろしく

お願いします。 

２．校長挨拶(黒畑勝男校長先生) 

学校造りのために同窓の方々と取り組めることに喜びを感じております。本日もよろしくお願いします。 

３．前回議事録の確認 

学校三役との懇談会議事録 (4 月 23 日)・前回常任幹事会議事録(4 月 24 日)・総会議事録          

一部修正の上承認 

４．報告事項 

・母校サポートプロジェクトについて（野澤幹事長） 

総会で承認もいただいていますし学校から寄付の振込先も連絡して頂いたので早々に振り込み手続きをし

たいと思います。申込書についてはこちら側から提出するものではないと思いますので学校側で、対応よろ

しくお願いします。 

・黒畑勝男校長先生(別紙配布あり) 

講演会の講師の津田さんとも打ち合わせが済み確定しています。6 月 9 日生徒(4~6 年生)向け説明会、6 月

14 日保護者(全学年)向け講演会。小学校の児童の親にも案内をする予定です。 

4 月の懇談会 7 割以上の参加の中でこれから六浦の教育について、こういう観点で教育をやっていくことが

必要だと伝えています。ご案内を楽しみにお待ちくださいと伝えています。HP にも掲載します。明後日の

学校説明会でも案内します。同窓会の強い支援も受けてやっています。5 月 24 日六穂会で 2 回説明もして

います。今後の姿勢や六葉会の強い支援をいただいている事も伝えています。 

安藤事務長 

中高ではグローバル人材についての講演を行うのはあまりないと思うので見た目は抵抗感を持つ親御さん

もいるかもしれませんが早目にこういうところに目を向けているということをアピールして行くことが大

切でまだ新年度初めなので手紙もしっかり読んでくれると思うので期待しています。 

高橋副会長 プロジェクトの進捗、報告をいただけるようお願いします。 

・その他 

高橋副会長 

震災のあった年の総会に合わせて初めて小学校から中高まで一緒にチャリティーコンサートを行いました。

今後できれば幼稚園から中校まで全校でコンサートをやっていきたいという思いがあり、今まで前校長先生



にお願いしてきましたがいっこうに話が進みませんでした。できるような働きかけをしていただけると進学

にもつながるのではないかと思います。 

黒畑校長先生 

準備することもむずかしいかもしれませんが、スケジュールが年間通してギュウギュウの状態で何をするに

もむずかしい状態です。復興ボランティアが生徒にも好評で起爆剤になったのがチャリティーコンサートだ

ったと思います。音楽の集いのようなものという考えはあるようですがなかなか実行できないのが現実です。 

安藤事務長 

音楽だけではないですが、小中の連携は大切だとは感じてキーワードにはなっています。いろいろな場面で

連携を取ろうと考えていますが、非常にハードルは高いかと思います。すぐに何かをというのは難しいかも

しれないですね。去年まで小学校にいたので出来る事を探していきたいと思います。 

(黒畑校長先生、安藤事務長退席) 

・合同同窓会(5 月 1 日三役会、5 月 16 日幹事会) 

島根会長 

昨年より話が出ている三春台の旧本館の塔屋部分の保存の件、法人としては多額の補強工事をしてまで残す

ことができないということで断念せざるを得ない状況です。三春台はテーマ募金で募金を集めてしまった手

前セカンドオピニオンで再度見積もりを取って残せる方向で検討して、落とし所を探しています。法人から

本間さんが出席されたが特にこの件の報告は無かったです。 

6 月 23 日代議員会が予定されていますが、六葉会からは 8 名の出席予定です。 

野澤幹事長 

島根会長と高橋副会長が委員として出ていた合同同窓会歴史資料整備委員で、資料作成が終了しました(回

覧)。この資料はとても大変な作業で作っていただきました。各同窓会に一部ずつ配られましたのでロッカ

ーに保管します。 

・総会 

野澤幹事長 

議事録通り。規約改正について総会の中でいくつかの指摘がありましたが、この点については常任幹事会で

断続的に検討して行いきます。今後三役会で話し合ったうえで議題にしていきます。 

近田会計幹事 

総会時維持会費入金が 15 名からありました。 

横地幹事 

六葉会の維持会費口座への入金は、ゆうちょ銀行の自分の口座からなら手数料なしで振り込みができたので

HP や今後の案内に載せておくと親切だと思います。 

５．協議事項 

・各委員会について(別紙配布) 

副委員長の選任については、委員長に副委員長候補を推薦していただき、本人に確認できましたので提案致

します。 

会報委員会 藤田伸哉さん(18)  

母校支援委員会 石井裕一さん(21) 

卒業生支援委員会 駒井稚寿子さん(30)  立候補や別の方の推薦など特に無く、提案を承認 

・法人理事、監事、評議員の任期満了について 

高橋副会長 それぞれ任期は違いますが 7 月 12 日に全部決定することが決まっています。6 月末くらいま

でには決まっていないと間に合わないので、いつ合同同窓会で協議があるかわかりません。六葉会の常任幹

事会に間に合わないスケジュールになった場合は三役にお任せいただきたいと思います。 



野澤幹事長 合同同窓会には「単会の意見を尊重してください」とお願いをしています。 

萩原副幹事長 他にご意見などないようでした三役に一任いただきたいと思います。      承認 

高橋副会長 評議員に関しては、島根会長が任期を迎えますが、これは役職推薦ですので、ご了承下さい。

また、評議員の割り振りに関して、燦葉会と橄欖会が 3 名、香葉会と六葉会が 2 名、たんぽぽの会、しおん

会 1 名になっているので、この機会に各会 2 名とするように働きかけたいと考えています。 

・今年度の HCD、六浦祭(六葉会の部屋)、会報について意見交換 

荒井母校支援委員長 六浦祭、HCD の日程については確定ですか？ 

萩原副幹事長 10 月 31 日、11 月 1 日で確定です。 

加藤武幹事 総会で提案した 6 回生の住所不明者について対応したいのでお願いします。 

野澤幹事長 事務の安部さんにお願いして確認します。明日連絡します。 

萩原副幹事長 昨年の反省事項を議事録などから見直して対応したと思います。一昨年の反省事項が活かさ

れていなかった事もあるので委員会の中で対応したいと思います。六浦祭には最近の卒業生が学校に来るき

っかけがほしいと考えていると聞きました。何か来やすいきっかけを作っていきたいと思います。 

栗原幹事 つまらないと思うから来ないと思う。何が楽しいのかは難しいですが昨日の 25 回生の同期会も

特別な企画があったわけではないが 65 名ほど集まってとても楽しかったです。六葉会に来るようになって

とても懐かしいことや新鮮に感じたこともあって、同期にはその事などを伝えました。デジタル化されたア

ルバムをアレンジして見せましたが好評でした。今年の HCD は同期に手紙を出そうかと思っています。 

 

６． 今後の予定 

・三役会    06 月 05 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   06 月 20 日(金) 19 時より 母校会議室 

・合同同窓会代議員会  06 月 23 日(月) 18 時より 六浦キャンバス(詳細未定) 

・三役会    07 月 07 日(月) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   07 月 29 日(火) 19 時より 母校会議室 

・三役会    08 月 13 日(火) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   08 月 28 日(木) 19 時より 母校会議室 

その他 

  高橋副会長  5 月 1 日付けで、吉原常務理事が六浦中高の副校長に就任しました。 

  島根会長 6 月 23 日合同代議員会の場所、大学 2 号館 4 号会議室、懇親会は教職員ホール 

   

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 

 


